



KEMBALI JALANI LATIHAN RUTIN

PSIM Evaluasi Laga Kontra Borneo FC

YOGYA (KR) - PSIM Yogyakarta kembali menggeber latihan rutin di Stadion Mandala Krida, Selasa (15/11) pagi. Setelah sempat diliburkan selama dua hari, tim pelatih 'Laskar Mataram' langsung melakukan evaluasi hasil laga uji coba kontra tim kontestan Liga 1, Borneo FC, Sabtu (12/11) sore.

Pelatih kepala tim PSIM Yogya, Erwan Hendarwanto selepas latihan mengatakan, salah satu materi yang ditekankan pada latihan kemarin adalah evaluasi hasil laga uji coba melawan Borneo FC. Karena dalam uji coba tersebut Cristian Gonzales dan kawan-kawan menghadapi tim yang levelnya berada satu tingkat di atas, maka banyak hal yang perlu dievaluasi bersama.

Karena itulah, Erwan dalam latihan perdana pekan ini langsung menekankan evaluasi pada laga tersebut. "Yang pasti kan kita lama tidak bermain, apalagi bermain dengan tim yang

levelnya di atas kita, jadi kemarin memang ada sedikit kendala di awal. Kita kaget dengan permainan Borneo, ada canggung di sana," terangnya.

Beberapa hal perlu mendapat perhatian dari laga tersebut adalah, masih kurang tenangnya para pemain untuk melepaskan diri dari tekanan lawan saat menguasai bola. Dan hal tersebut sangat penting untuk bahan evaluasi agar ke depan saat di kompetisi, tak terjadi. "Pagi ini kita perbaiki bagaimana caranya bisa lepas dari high pressing lawan," tegas Erwan.

Mengenai kondisi para pemainnya setelah men-



KR-Dok PSIM

Para pemain tim PSIM Yogya kembali berlatih di Stadion Mandala Krida, Selasa (15/11) pagi.

dapatkan libur dua hari, Erwan Hendarwanto menilai kondisi anak asuhnya pascalibur dua hari tetap bagus dan terjaga. "Kondisi pemain Alhamdulillah semakin baik, mereka semakin antusias, pasca kita liburkan dua hari mereka pagi ini

kembali dengan kondisi yang 95% sudah konsen," ucap Erwan.

Pelatih asal Magelang ini juga mengungkapkan jika dalam latihan pagi ini, tim pelatih memilih fokus untuk memperbaiki kondisi pemain, dengan menggabungkan

beberapa unsur baik teknik, taktik maupun fisik. "Hari ini kita lakukan maintenance dengan menggabungkan semua unsur baik teknik, taktik maupun fisik, karena kita kan tidak bisa lakukan itu sendiri-sendiri," ujar Erwan. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005